

La Universidad de Almería firma un convenio con el CSIC

(8/3/2005 10:09) | > Universidad



Una comitiva de la Universidad de Almería, encabezada por el Rector, Alfredo Martínez, acompañado, entre otros, por el Vicerrector de Planificación e Infraestructura, Joaquín Urda, el Vicerrector de Investigación y Desarrollo tecnológico, Diego López, y el director de la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI), Eduardo Fernández, ha recibido esta mañana al presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, (CSIC), Carlos Martínez, y la vicepresidenta, Montserrat Torné.

La visita viene enmarcada en la forma de un convenio entre ambas instituciones, fruto del cual la Estación Experimental de Zonas Áridas, organismo integrado en el Consejo, se trasladará en un futuro junto al Campus de la Universidad de Almería. Durante la visita, el Rector le ha mostrado a los miembros del Consejo las instalaciones del Campus de La Cañada, haciendo especial énfasis en la Biblioteca Universitaria Nicolás Salmerón.

Tras la firma del convenio, la comitiva se ha trasladado a la Finca Experimental de la Fundación UAL-Anecoop, sita en el Paraje Los Goterones, en las inmediaciones de Retamar, donde han comprobado in situ la evolución de los invernaderos dedicados a docencia e investigación, con cultivos de sandía, calabacín y tomate en las ocho hectáreas invernadas hasta el momento.